

回覧



吉見中だより

【学校教育目標】

学び合い・認め合い・高め合う
一学ぶ 磨く 鍛える

9月号

令和3年9月27日
校長 塩原 憲孝



教育活動を止めない

2学期が始まり、1ヶ月が経とうとしています。当初は、感染拡大が懸念されていましたが、保護者のみなさまのご協力、生徒の感染防止意識の高さのおかげで通常通りの教育活動が行うことができていることに感謝いたします。

「第64回体育祭」は、9月早々から練習を行う予定となっており、生徒の活動をより安心・安全に行うための措置として11月12日(金)に延期させていただきました。「合唱祭」については、予定通り10月29日(金)に学年別で実施予定です。詳細については、後日文書にてお知らせします。ご来賓、地域の方々の参観は、ありません。また、感染拡大状況によっては、生徒のみでの実施とさせていただくこともあります。ご理解の程よろしくお願ひいたします。

オンライン学習始まる

GIGAスクール構想とは、「児童生徒向けの1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備し、多様な子どもたちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化された創造性を育む教育を、全国の学校現場で持続的に実現させる構想」です。本校でも、生徒一人に一台のタブレット端末が貸与され、本格的にタブ

レット端末を活用した授業が行われています。今後さらに私たち教職員も研修を重ね、より学習効果のあがる授業が展開できるようにしていきます。

授業では、生徒同士が互いの考えをリアルタイムで共有することができたり、双方向で意見交換したり、一斉授業ではできない、全員の意見発表も可能になり、コミュニケーションの活性化にもつながります。生徒たちが自ら学ぶためのツールとして授業以外でも活用できるようにしたいと考えています。



タブレットを活用した授業（社会）



タブレットを活用した授業（道徳）



9月8日・9日の「オンライン学習」

生徒会本部役員選挙始まる

9月3日の第1回選挙管理委員会が開催され、本格的に生徒会本部役員選挙が始まりました。次期生徒会本部役員を決めるためのとても大事な委員会です。最後までその職責を立派に果たしてくれることを期待しています。よろしくお願ひします。



朝の選挙運動風景



朝の選挙運動風景

○選挙管理委員会 委員長 原 結奈さん(3-3)
副委員長 小野 佑衣さん(3-4)
〃 平川 拓海 君(2-3)
〃 福田 万結さん(1-2)



朝の選挙運動風景

さて、立候補者の受付が14日(火)で締め切られました。今、立候補者が毎日昇降口付近で選挙運動を行っています。立候補してくれた生徒のみなさん、ありがとうございます。たくさんの人が立候補してくれたことに感謝するとともに、本校の中心となって力を發揮しようとしてくれていることを嬉しく思います。10月7日(木)には、立会演説会・投票が行われます。それぞれの候補者には、本部役員としてどんな活動をしたいか、吉見中をどんな学校にしたいか等の思いや考えがあります。政見放送や立合い演説でも語られると思います。最高の吉見中生徒会が発足されることを期待しています。

朝のあいさつ運動

毎週のようにPTAの方々が「朝のあいさつ運動」へ参加していただいている。そのおかげで、生徒たちもしっかりあいさつを返すことができています。吉見中ブランドとして「あいさつ・返事・清掃・読書」を掲げています。実行に移してこそ、ブランド力が発揮されます。

「吉見町青少年を健全に育てる会」「吉見町コミュニティづくり推進協議会」のみなさまにも「朝のあいさつ運動」にご協力いただいております。「朝のあいさつ運動」が町をあげての取組となっています。今後ともよろしくお願ひいたします。



「吉見町青少年を健全に育てる会」「吉見町コミュニティづくり推進協議会」の方々による「朝のあいさつ運動」

宮崎町長へ表敬訪問



宮崎町長への表敬訪問

9月24日(金)吉見町役場にて、表敬訪問を行いました。関東大会や全国大会等で活躍した生徒たちが宮崎町長へ結果報告を行い、今までの努力の成果を伝えることができました。宮崎町長からは、「一人一人が自分のたちの結果をしっかりと報告してくれました。この後やってくるであろう夢の舞台に向かってさらに頑張ってほしい。後輩の目標となるよう一步一步自分のできることをやってほしい。また、みなさんの活躍が吉見町を広めてくれたことに感謝します。最後に、支えてくれた人、家族に感謝してほしい。」とお褒めの言葉、今後の活躍への激励の言葉もいただき、とても有意義な時間を過ごすことができました。

★文化面でも大活躍です、吉見中

吹奏楽部みごと「銀賞」受賞

9月11日(土)所沢市民文化センターで、第27回西関東吹奏楽コンクールが開催され、本校の吹奏楽部が見事、「銀賞」を受賞しました。吹奏楽部のみなさん、おめでとうございます。また一つ、本校の生徒のすばらしさを披露してくれました。吹奏楽の演奏では珍しい太鼓を取り入れた演奏は、圧巻でした。



西関東吹奏楽コンクール「銀賞」受賞

比企地区英語弁論大会 優勝

9月17日(金)に「比企地区英語弁論大会」が東松山市高坂丘陵市民活動センターで行われました。例年多くの参観者の前でスピーチ、審査が行われていますが、昨年度は中止、本年度は録画による審査となりました。その結果、3年1組の高橋 歩さんが、みごと優勝し、10月8日(金)の県大会への出場決まりました。夏休み前から準備し、英語科の先生やALTの指導を受けながら、スピーチを暗記するだけでなく、表情豊かに表現してくれました。おめでとうございます。



優勝した高橋 歩さん

比企地区発明創意工夫展 「金賞」受賞 県の発表会へ

9月17日(金)比企地区児童生徒発明創意くふう展の審査が東松山市立南中学校で行われ、1年2組の本間 結菜さんの作品「ねじねじコードにさよなら まっすぐコード収納」がみごと「優秀賞」を受賞し、県展への出展が決まりました。おめでとうございます。日常の「困った」からの発想でとてもユニークな作品です。私も作ってみようと思いました。



「優秀賞」の本間結菜さん